

# Soli-Essen für Vertriebene in Syrien

Assad ist gestürzt, das Elend ist geblieben. Hunderttausende sind wegen des aktuellen Krieges nach Rojava geflüchtet. In Nord-Ost-Syrien greifen dieselben Milizen, die vor 10 Jahren den 'Islamischen Staat' ausrufen wollten (und in Kobane gestoppt wurden) mit Hilfe der türkischen Armee wieder Rojava an -  
Unterstützen wir die Geflüchteten und das selbstverwaltete Rojava!



Sonntag, 12. Januar, 18.00 im Restaurant Schwarzer Engel, Najwa vom Bistro Habibi kocht.

Anmeldung erwünscht, aber nicht zwingend: [info@cabi-sg.ch](mailto:info@cabi-sg.ch)

Richtpreis: 25.-

Erlös für [heyvasor.ch](http://heyvasor.ch) (Kurdischer roter Halbmond = Partnerorganisation von [medico international](http://medico-international.org))

CaBi-Solidaritätsgruppe Syrien/Kurdistan und Soligruppe Rojava